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里皮接掌中国男足帅印内幕曝光 恒大放弃已签合同

10月22日，恒大宣布，同意与里皮解除之前签署的聘
任合同，国足将迎来里皮这位新主帅。

有网友爆料称，22 日清晨，里皮抵达香港。恒大集团
派出分管体育的副总裁刘永灼到香港机场接里皮。随即，
里皮乘坐恒大专车赶到广州的恒大中心。当天上午11点

左右，蔡振华、许家印亲自在恒大中心迎接里皮，许家印、
里皮两位老朋友相谈甚欢。

据了解，恒大方面早在 2013 年下半年起就不遗余力
地向中国足协推荐里皮。恒大老板许家印还多次创造机
会撮合里皮与国足，包括邀请里皮为当时国足献计、现场
观看国足比赛等。尽管里皮 2015 年初卸任恒大队主帅，
但恒大与里皮保持着密切联系，并在今年8月３日与里皮
签了聘任合同，聘任其担任恒大队下赛季主帅，同时也在
等待合适时机向国足推荐里皮。

中国队在前不久进行的十二强赛前四场仅取得1平3
负的成绩，输给乌兹别克斯坦后，主教练高洪波赛后宣布
辞职。国足主帅一职成为烫手山芋，没有人选愿意接手。
就在此时，恒大再次向中国足协推荐了里皮。足协经过审
慎考虑，也认为里皮是新一届国足主帅的最佳人选。经过
许家印的盛情邀请和亲自沟通，里皮最终与中国足协达成
协议，同意接任中国国家队主教练一职。

恒大方面忍痛割爱，恒大淘宝俱乐部同意与里皮解
除之前签署的聘任合同，由恒大足球学校聘请里皮及其

团队担任顾问团队，年薪 1550 万欧元，任期到 2019 年 1
月底。10 月 22 日，恒大足校与里皮在恒大中心进行了
签约。

记者获悉，许家印长期以来高度关注中国足球发展。
他一直强调，恒大带着社会责任进入中国足球，作为世界
500强企业，恒大有责任和义务承担振兴中国足球的社会
责任。他还表示，中国足球是代表着整个国家在足球方面
的荣誉，国家队的比赛成绩好了，才代表着中国足球的水
平高了。

据了解，2012 年 5 月，广州恒大聘任里皮作为球队主
教练。许家印指出，里皮能为中国足球带来世界先进的足
球理念、世界顶级的执教水平和管理水平，里皮是为中国
足球的发展、提升中国足球水平的目的而来。2014 年 3
月，广州恒大与里皮续约。当时许家印给俱乐部的指示是

“一定要为中国足球留住这位真正的世界级名帅”。
在担任广州恒大队主教练期间，里皮为广州恒大队带

来了六座冠军奖杯，包括中超三连冠、超级杯和足协杯冠
军以及中国足球历史上第一座亚冠冠军奖杯。

太和医药产业
发展论坛在肥举行

星报讯（本报记者） 10月22日，第一届安徽省阜阳（太和）现
代医药产业发展高端论坛暨“千人计划”专家研讨会在合肥举行。

太和仅是国内的一座内陆县城，却左右着全国普药的价格，有
着“买全国、卖全国”的医药大市场以及亚洲最大的医药仓库，全国
5000多家医药厂家的2.5万多种药品在太和进进出出。

阜阳（太和）现代医药产业聚集发展高端论坛暨第三届“千人
计划”专家研讨会活动是太和首次举办如此高规格的论坛，其目的
是为了营造太和现代医药产业浓厚学术氛围和成果转化氛围，强
化现代医药产业高端学术、产业交流，提升太和现代医药产业学术
影响和产业聚集发展效应，进一步发挥千人计划专家的技术优势
和社会影响力，搭建高层次技术交流与输出应用平台，促进太和招
商、引资、引才、引智工作落实。

政府部门规范网约车
准入门槛希望能降低

星报讯（记者 祝亮） 省第十次党代会即将于本月
底举行，普通市民对党代会有些啥期盼、啥希望？记者
对此随机采访了一部分市民。合肥市庐阳区某学校的
李老师告诉记者，她希望政府部门对网约车应该采取更
加宽容的管理，对网约车准入条件不能太苛刻。

李老师告诉记者：“以北上广深为代表的各大城市
对网约车几乎提出了一致的严格要求，比如司机必须具
有当地户籍、车辆是 2 年或 3 年内新车、轴距在 2700 毫
米以上、排量不小于 2.0L 或 1.8T 等。合肥等城市网约
车新政也不容乐观，有专家分析或导致许多的网约车可
能将被迫退出市场，司机失业，市民将打车难。”

《合肥市网络预约出租汽车经营服务管理实施细则
(征求意见稿)》中提到，拟从事网约车经营的车辆，应当
符合以下条件：在市区注册登记的 7 座及以下乘用车；
安装符合规定的具有行驶记录功能的车辆卫星定位装
置、应急报警装置；车辆技术性能符合运营安全相关技
术标准；车辆初始登记日期至申请时未超过 3 年；车型
标准高于市区主流巡游车；燃油车辆轴距达到 2700 毫
米以上、排量达到1.6L以上；新能源车辆轴距达到2600毫米以上。

省内其他一些城市出台的网约车新政草案也较为严格。例如
池州的新政被指门槛比一线城市还高，须为池州本地市车籍，车辆
使用性质登记为预约出租客运。另外，要求车辆发动机排量不小
于1.8L或1.6T，燃油车辆轴距不小于2650mm；纯电动小汽车驱动
状况下续行里程250km以上等。

“我省相对北上广等地，经济条件相对欠发达，因此在车辆准
入门槛上不应该和这些一线大城市看齐。”李老师说：“最近，开封
市的网约车新政就获得赞声一片。开封网约车管理条例要求车龄
8年，本地牌照。其他方面对驾驶员无户籍要求，无本地发票要求，
无数量限制，实行市场调节价(无数量限制)，无轴距排量限制。这
就很值得我省的城市借鉴和学习。希望省第十次党代会上能对类
似涉及民生的政令加以调整。”

我省省属企业
利润总额中部第一

省第九次党代会以来，在省委、省政府的正
确领导下，省属企业积极应对国际金融危机冲
击和国内宏观经济形势变化，着力做好稳增长、
调结构、促改革工作，实现了主要经济指标平稳
较快地增长。

▋记者 祝亮

省属企业利润总额中部第一
企业总量和规模迈上新台阶，资产规模超

万亿。2015 年底，省属企业资产总额 12723 亿
元，比 2010 年增长 83%，净资产 4412 亿元，比
2010 年增长 86.8%。实现营业收入 6110 亿元，
比2010年同期增长47.4%，利润总额194亿元，
比 2010 年同期下降 18.9%，上交税费总额 395
亿元。截至2015年11月底，与全国省级监管企
业相比，省属企业资产总额居全国第 8 位，中部
第2位，利润总额居全国第9位，中部第一。

截至 2015 年底，省属企业户均资产 454.4
亿元，是2010年的2.5倍，资产总额过百亿元企
业18户，比2010年增加5户，省交控集团、淮南
矿业集团和海螺集团等 3 户企业资产总额过千
亿元。营业收入过百亿元企业13户，比2010年
增加 2 户，铜陵有色集团营业收入突破千亿。9
户省属企业进入2014年中国企业500强。

推进省属企业重组和改制
我省积极推进省属企业重组和整体改制上

市，省属企业户数由五年前的 33 户减少到 27

户。24 户省属企业完成公司制改造，并实施了
江汽集团整体上市等一批重点改革项目。华安
证券、长城军工、皖能天然气等企业上市方案已
报证监会，截止到2015 年年底，省属企业（不含

文化、金融类企业）共有上市公司 15 户，归属母
公司净资产证券化率59.66%。

80%以上的省属工业类企业的技术装备水
平达到国内一流水平。一手大气力、下决心抓
存量盘活，特别是加强三级以下公司的梳理调
整和有序退出。通过无偿划转、产权转让、提升
级次等方式减少三级以下企业 27 户，清理低效
和风险领域资产、非主业股权投资企业共 111
户，堵住出血点和亏损源。

此外，突出新产品和新业务，引导省属企业
依托主业优势，延伸上下游产业链，培育新的经
济增长点，形成“铜冠”、“海螺”、“JAC”、“安凯”
和“合力”等一批中国驰名商标和知名品牌。

我省还出台推动省属企业对外发展的意
见，鼓励、引导省属企业充分利用国内国外两个
市场和两种资源。铜陵有色集团积极开展风险
勘探和矿权收购，控制有色金属资源1000多万
吨。海螺集团、江汽集团分别在印尼、巴西等地
建立生产加工基地，扩大了市场份额。

建工集团从“借船出海”向“造船出海”转
型，深度开发非洲、东南亚区域市场，拓展了企
业生存空间。省农垦集团在津巴布韦投资形
成示范效应，牵头成立“皖企赴津巴布韦合作
开发联盟”，为全省赴津企业提供了抱团“走出
去”平台。

□新期待 新希望

据新华社电 记者 21 日从最高人民法院获
悉，备受社会关注的“狼牙山五壮士”后人葛长
生、宋福保分别诉洪振快名誉权、荣誉权纠纷案，
被告洪振快拒绝履行生效判决确定的义务，已被
依法强制执行。根据判决，两案一、二审判决书
的内容摘要在21日的《人民法院报》上刊登。

据了解，2013 年 9 月 9 日，洪振快在财经网
发表《小学课本“狼牙山五壮士”有多处不实》一
文，对狼牙山五壮士事迹中的细节提出质疑。
2015 年 8 月 17 日，“狼牙山五壮士”两名幸存者
的后人葛长生和宋福保分别向北京市西城区人
民法院提起诉讼，要求被告洪振快立即停止侵

犯行为并公开道歉。
2016 年 6 月 17 日，北京市西城区人民法院

对两案作出一审判决，判令洪振快立即停止侵
权行为并公开道歉。判决后，洪振快不服，上诉
至北京市第二中级人民法院。2016 年 8 月 15
日，北京市第二中级人民法院作出二审判决，驳
回洪振快的上诉，维持原判。

根据判决，洪振快须在判决生效后三日内
在媒体上公开发布公告，向葛长生、宋福保赔礼
道歉。因洪振快逾期未履行，北京市西城区人
民法院决定刊登两案判决书的主要内容，所需
费用由洪振快承担。

“狼牙山五壮士”案判决已强执
法院决定刊登判决书主要内容，费用由被告承担


